

Das einzig Wichtige im Leben sind die Spuren von Liebe, die wir hinterlassen.



Schweren Herzens nehmen wir Abschied
von unserem geliebten Lebensgefährten und Bruder

Herrn

Georg Bauer

der am 16. August 2022
nach kurzer, schwerer Krankheit
und viel zu früh im 56. Lebensjahr
von uns gegangen ist.

Die feierliche Urnenverabschiedung
mit anschließender Beisetzung findet am
Freitag, 26. August 2022 um 11 Uhr
im Urnenhain Linz/Urfahr –
Park der Erinnerung statt.

Am Vortag besteht von 15 – 17 Uhr
die Möglichkeit des stillen Abschiednehmens
in der Aufbahnhalle.

Was bleibt, ist Liebe und Erinnerung

Martina
Lebensgefährtin

Richard und Christine
Siegfried und Patrizia
Brüder und Schwägerinnen

im Namen aller,
die mit ihm verbunden sind